

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

'LA CÁRCEL QUE EDUCÁ' EL PROYECTO ENTREGADO AL MINISTRO DE JUSTICIA DURANTE SU VISITA A CÚCUTA

EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ, DIO APERTURA A LA NUEVA RUTA AÉREA CÚCUTA-MEDELLÍN, CON LA AEROLÍNEA VIVA-AIR.

ASÍ AVANZAN LOS PROYECTOS TIC EN CÚCUTA

¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?

*¡Síguenos!
@alcaldiacucuta*



Ingresá en nuestra página web <http://cucuta-nortedesantander.gov.co/>

GRAN JORNADA DE TOMA DE MUESTRAS GRATIS PARA COVID - 19

08 DE ABRIL 08:00 A.M.

Centro Integral de Atención a la Familia CIAF de La Libertad.

NOTA: Llevar documento de identidad y cumplir con los protocolos de bioseguridad.

Participan:

- nueva eps**
- Coomeva EPS**
- medimás**
- COOSALUD EPS**
- COMPARTA**
- ECOOPROS EPS SAS**
- ConfiOriente EPSS**
- compensar**
- salud eps**
- EPS Sanitas**

ALCALDÍA DEL SAN JOSÉ DE CÚCUTA

SECRETARÍA DE SALUD

CÚCUTA 2050, ESTRATEGIA DE TODOS

ALCALDÍA AL DÍA

Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



'LA CÁRCEL QUE EDUCA' EL PROYECTO ENTREGADO AL MINISTRO DE JUSTICIA DURANTE SU VISITA A CÚCUTA

El alcalde Jairo Yáñez, presentó al señor ministro de justicia Wilson Ruiz Orejuela, el proyecto **"La Cárcel que Educa"**, con el propósito de brindar iniciativas que permitan el mejoramiento de las condiciones de los reclusos.

Además durante la reunión que sostuvieron miembros de la Rama Judicial, el gobernador de Norte de Santander, Silvano Serrano y el alcalde Jairo Yáñez se realizó una mesa de trabajo conjunta con el propósito de analizar las acciones que se vienen adelantando en materia de mitigación y propagación del COVID-19 en los establecimientos penitenciarios y carcelarios del departamento.

El Ministro de Justicia destacó que la cárcel tiene

capacidad para 2.800 internos y hay aproximadamente 3.300. Las Unidades de Reacción Inmediata (URI) tienen capacidad para 112 y tienen más de 700, cifras que demuestran un hacinamiento desbordado.

Se propuso como una solución a corto plazo para este problema, la ampliación con una especie de dos modulares con capacidad para 170 internos y cuyo valor oscilaría en los \$14.000 millones de pesos.

Adicional se reportó que a la fecha se han practicado 1.586 pruebas PCR en el complejo carcelario y penitenciario metropolitano de Cúcuta, con el objetivo de tomar medidas preventivas que eviten el aumento de pacientes positivos de COVID-19 en este lugar.

ALCALDÍA AL DÍA



EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ, DIO APERTURA A LA NUEVA RUTA AÉREA CÚCUTA-MEDELLÍN, CON LA AEROLÍNEA VIVA-AIR

Es satisfactorio la nueva apuesta por la ciudad y el compromiso de incentivar la reactivación del turismo y la economía de la región, Viva Air inició este miércoles 7 de abril, operaciones con su nueva ruta directa.

"Estamos esperando 86.000 nuevos pasajeros entre Medellín y Cúcuta. 'El Efecto Viva' reduce los precios del mercado, por lo que se espera una reducción del 37% en las tarifas. Continuaremos promoviendo la inclusión aérea en la región" manifestó Elizabeth Giraldo, Gerente Nacional de Ventas de Viva Air".

Por su parte el alcalde Jairo Yáñez declaró que como Administración Municipal "Trabajamos en conjunto de nuevos horizontes, Cúcuta como destino ha superado expectativas ante los ciudadanos, brindar oportunidades de conexión a los cucuteños con Colombia y el mundo exterior; Es una oportunidad de reactivación económica, línea estratégica del plan de desarrollo Cúcuta 2050, Estrategia de Todos".



ASÍ AVANZAN LOS PROYECTOS TIC EN CÚCUTA

El alcalde Jairo Tomás Yáñez, se reunió con el enlace del Ministerio TIC, Isabel Cristina Torrado, para conocer los avances que el municipio ha tenido en los proyectos y convocatorias impulsados desde el Gobierno Nacional y el impacto que se ha generado a través de los programas: Última Milla Móvil, Tiendas Virtuales y cobertura móvil para la zona rural.

Durante la reunión hizo presencia Mónica Fonseca, Jefe de la Oficina Tic, Isabel Torrado, enlace TIC a nivel regional y Sandra Yudith Parra enlace TIC municipal.

